

Écouter les jeunes : "Que cherchez-vous?"

Matilda, jeune italo-suédoise. Adolescente, elle remet en question la présence de Dieu dans sa vie, mais après avoir participé aux Journées Mondiales de la Jeunesse à Cracovie, elle redécouvre la valeur de la foi.

05/09/2018

Le Saint-Père, comme il l'a exprimé à maintes reprises, veut "écouter les

jeunes : les jeunes catholiques et non-catholiques, les jeunes chrétiens et les jeunes d'autres religions ; et les jeunes qui ne savent pas s'ils croient ou non, tous ; parce qu'il est important que vous vous exprimiez, que vous ne vous laissiez pas bâillonner" (Discours aux jeunes du Chili, 17 janvier 2018). à cette occasion-là, il a convoqué une rencontre synodale en octobre prochain sur le thème : "Jeunes, foi et discernement vocationnel".

Suite à ce souhait du Pape, des jeunes de différents pays du monde partagent ses préoccupations et répondent aux questions que le Pape leur pose.

La première vidéo présente Matilda, jeune italo-suédoise, enseignante dans une école maternelle de Stockholm. Il répond à la question du Pape : "Que cherchez-vous ?", et explique comment elle a retrouvé

Jésus, après une crise de foi pendant l'adolescence et comment son travail avec les enfants réfugiés l'aide à apprécier les choses importantes de la vie.

La série "Youth Speaking Out" prend comme point de départ des phrases que François a prononcées lors de la rencontre pré-synodale qui a eu lieu à Rome en mars dernier, avec des jeunes des cinq continents. Là, il les a stimulés à "parler courageusement. Sans gêne. Vous savez bien vous y prendre dans ce sens."

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/ecoutez-les-jeunes-que-cherchez-vous/> (20/01/2026)